

Masyarakat Apresiasi Taman TOGA Mahasiswa Unimal Di Lokasi KKN



Mahasiswa KKN Universitas Malikussaleh kelompok 97 mulai mempersiapkan lahan yang akan digunakan sebagai Taman Obat Gampong (TOGA) di gampong Pulo Iboih Kecamatan Kuta Makmur Kabupaten Aceh Utara, Minggu (1/9/2019). FOTO : IST

UNIMALNEWS |Aceh Utara - Mahasiswa Universitas Malikussaleh (Unimal) peserta Kuliah Kerja Nyata (KKN) kelompok 97 yang ditempatkan di gampong Pulo Iboih Kecamatan Kuta Makmur Kabupaten Aceh Utara mulai melaksanakan program yang sudah direncanakan. Salah satu dari program tersebut adalah pembuatan taman obat gampong (TOGA).

Para mahasiswa tersebut melihat bahwa gampong Pulo Iboih ini mempunyai potensi untuk mengembangkan tanaman obat. Hal ini dikarenakan di gampong Iboih banyak ditemukan tanaman obat yang keberadaannya sudah mulai langka, namun dikarenakan ketidaktahuan masyarakat, tanaman itu hanya tumbuh menjadi tanaman liar yang tidak terawat.

Pada hari Minggu (1/9/2019) mahasiswa kelompok 97 sudah mulai mempersiapkan lahan dan juga mulai menanam beberapa tanaman yang termasuk dalam kategori obat. Beberapa tanaman yang nantinya ditanam adalah kencur, kunyit, jahe, sirih serta tanaman *peusijuk* yang identik dengan masyarakat Aceh.

Menurut Humas KKN kelompok 97 Yola Tasya Marini, lahan yang dipersiapkan menjadi taman obat gampong adalah tanah kosong yang berada di depan meunasah Pulo Iboih. Dipilihnya tempat ini karena untuk memudahkan masyarakat untuk dapat mengambil tanaman tersebut jika memerlukan untuk obat atau hajatan gampong.

Pembuatan Taman obat Gampong (TOGA) ini mendapat apresiasi yang sangat baik dari perangkat gampong. Satu diantaranya adalah Anwar yang merupakan Sekretaris Desa (Sekdes). Menurut Anwar, apa yang dilakukan mahasiswa ini sangat besar manfaatnya bagi gampong pulo Iboih ini.

Selain memperkenalkan beberapa tanaman yang sebelumnya hanya dianggap sebagai tanaman liar, namun juga bisa menginspirasi warga lainnya agar dapat juga membuat taman obat tersebut pada halaman rumah mereka.

Saat ini beberapa daun *peusijuk* sudah mulai susah kita temukan di daerah ini, sehingga ketika ada hajatan, kita agak kesulitan mencari beberapa daun tanaman tersebut. Kita berharap kehadiran adik-adik mahasiswa di gampong ini bisa memberikan manfaat yang besar bagi gampong kami, tutup Anwar.

Dosen pembimbing lapangan Kelompok 97, Jufridar, ketika berkunjung ke Pulo Iboh, Minggu (1/9/2019), mengingatkan mahasiswa KKN agar memanfaatkan potensi gampong dalam merancang berbagai program selama KKN. "Pulo Iboh memiliki banyak potensi di sektor pertanian. Mahasiswa dari fakultas lain harus lebih kreatif dalam membuat program yang relevan," katanya.[ryn]

Tanggal: 01 September 2019

Post by: [riyandhi](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh Utara](#), [Unimal Hebat](#), [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#),